



※ は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



LPガス テーブルコンロ等を寄贈

2月22日、市役所で県LPガス協会からの目録贈呈式が行われました。

この寄附は、昨年7月高須地区学習センターで親子料理教室が行われた際、最新のガステーブルコンロ等を使った料理が好評を得たことから、LPガステーブルコンロ3台、炊飯鍋1個が送られるもの。同センターに配置し、市民の皆さんに利用していただきます。



フラワーコンテストで 農林水産大臣賞を受賞

鹿児島県フラワーコンテストでスプレーギク「ナボナ」を出品し、農林水産大臣賞を受賞した福重嘉人さんが、2月22日市役所を表敬訪問しました。

同氏は、輝北町農業公社研修了生の1期生で就農10年目。

同賞を受け「花は、人の思いを届けます。代弁する責任を持って栽培に取り組みたい」と話してくれました。



初の女性消防団員が 誕生

2月22日、鹿屋市消防団で初の女性消防団員となる今吉真実さん、榎木田真日ろさんが市役所を表敬訪問しました。

父・兄ともに消防に従事する今吉さんは「火災予防を中心に活動したい」。夫婦で団員になった榎木田さんは「地域の方々に貢献したい」と今後の決意を話してくれました。2人は、主に火災予防の広報啓発活動に取り組みます。



手作りの野外読書用 ベンチを贈呈

2月24日、田崎小学校で鹿屋工業高校生が製作した「野外読書用ベンチ」の贈呈式が行われました。同小出身で同校建築科の大久保裕也さん、山下貴大さんが「母校に恩返しをしたい」と教師の指導を仰ぎ、2か月半かけて製作。「ニス塗りなど着色が難しかったが、気をつけ丁寧な仕事できた」と満足な出来栄えに喜んでいました。



五穀豊穰・無病息災を 祈願

2月22日、田崎町の七狩長田貫神社（田崎神社）で、「お田植え祭り」が行われました。

この祭りは、田植えの準備から稲穂の収穫までの様子を表現する同神社に古くから伝わる伝統行事。境内では、7人の男衆が田んぼを耕すように木製の牛を引いたり、肥料に見立てた砂をまいたり参加者全員で今年1年の豊作と健康を祈願しました。



イングリッシュローズ など20本を植栽

2月17日、串良小学校でばらの植栽活動が行われました。

同校は、昨年2月から校内にばらを植栽。今回は、通用門付近花壇にイングリッシュローズやモダンローズ計20本を植栽しました。

栽培サークル花*薔薇*会の協力のもと、植栽を行った同校6年生36人は、「元気に育ってきれいな花を咲かせてほしい」と話してくれました。